

Fortaleciendo la cadena de valor en torno al H2V

# Invitan a proveedores magallánicos para sumarse a plataforma OrientaH2

● El sitio [www.orientah2.org](http://www.orientah2.org) busca concentrar información clave y conectar a actores de la industria del hidrógeno en cinco regiones estratégicas, entre ellas Magallanes. Hasta ahora sólo hay un proveedor registrado en la zona.

**Fernando Cumare**  
 periodistas@elpinguino.com

Una invitación a “conocer e inscribirse como proveedor” en la nueva plataforma digital [www.orientah2.org](http://www.orientah2.org) realizó el seremi de Energía

“

*Invitamos a los actores del mercado energético de Magallanes a conocer la plataforma, navegar por ella y hacer uso de sus servicios y funcionalidades”.*

Sergio Cuitiño, seremi de Energía.

de Magallanes, Sergio Cuitiño, destacando que la herramienta permitirá a los actores del sector “navegar por el ecosistema del hidrógeno en Chile”.

El sitio fue desarrollado por la Agencia de Sostenibilidad Energética (AgenciaSE) en conjunto con el Ministerio de Energía, y fue presentado oficialmente el mes pasado en Santiago.

Su creación se enmarca en el Plan de Acción de Hidrógeno Verde 2023-2030, específicamente en su línea de acción N°14, orientada a fomentar los encadenamientos productivos.

“La plataforma fue creada con foco en cinco regiones estratégicas: Antofagasta, Valparaíso, Metropolitana, Biobío y Magallanes”, explicó Cuitiño, agregando que la herramienta “permitirá a sus usuarios conectar con la información y los actores clave del sector en un solo lugar.

Esto evita la dispersión y, además, la convierte en una vitrina y punto de encuentro para aquellos proveedores y clientes de la industria que deseen publicar sus servicios y/o proyectos relacionados con el hidrógeno verde y sus derivados”.

### Funcionalidades disponibles

Entre las funcionalidades del sitio, se incluye la posibilidad de buscar proveedores a lo largo de la cadena de valor del hidrógeno, acceder a diagnósticos regionales, conocer oportunidades de financiamiento, explorar el mapa de proyectos actuales y futuros, y revisar información normativa y técnica sobre el desarrollo del hidrógeno verde en Chile.

La plataforma también ofrece documentos clave, noticias nacionales e internacionales sobre la industria, y enlaces de interés hacia



### La plataforma permitirá a sus usuarios conectar con la información y los actores clave del sector en un solo lugar, explicó Cuitiño.

servicios públicos y actores privados relacionados con el sector energético y de energías renovables.

### Bajo registro en Magallanes

A nivel regional, el seremi señaló que “en

Magallanes, hasta el momento, se ha registrado un solo proveedor”, por lo que reiteró el llamado a empresas y emprendedores locales del rubro energético a visitar la plataforma. “Invitamos a los actores del mercado energético de

Magallanes a conocer la plataforma, navegar por ella y hacer uso de sus servicios y funcionalidades, a fin de aprovechar este hito en el impulso digital al despliegue de la industria del hidrógeno verde en Chile”, concluyó.